

Beschlüsse des Kantonsrates

12. Sitzung vom 17. August 2009:

1. Kantonsrätin Ursula Leu (SP) wird in Pflicht genommen.
2. Staatsschreiber-Stv. Christian Ritzmann wird als Stellvertreter der Kantonsratssekretärin in Pflicht genommen.
3. Vom Bericht des Regierungsrates über das Kantonale Gefängnis und die räumliche Zusammenführung der Strafuntersuchungsbehörden wird Kenntnis genommen.

Dem Beschluss über einen Kredit für die Projektierung eines Neubaus eines kantonalen Sicherheitszentrums (Gefängnis und Staatsanwaltschaft, mit Erweiterungsmöglichkeit Polizeizei) wird mit 48 zu 0 Stimmen zugestimmt.

4. Das Gesetz über den Finanzhaushalt des Kantons und der Gemeinden (Finanzhaushaltsgesetz) wird in zweiter Lesung beraten. In der Schlussabstimmung wird dem Gesetz mit 38 zu 15 zugestimmt. Bei 59 anwesenden Ratsmitgliedern wird die Vierfünftelmehrheit von 48 Stimmen nicht erreicht. Das Gesetz untersteht somit der obligatorischen Volksabstimmung.

Der Änderung der Geschäftsordnung wird mit 41 zu 0 Stimmen zugestimmt. Sie tritt zusammen mit der Teilrevision des Finanzhaushaltsgesetzes in Kraft.

Dem Beschluss betreffend die definitive Überführung von Dienststellen in die wirkungsorientierte Verwaltungsführung sowie die Rückführung von Dienststellen in das konventionelle System wird mit 37 zu 8 Stimmen zugestimmt.

Der Beschluss ersetzt die Beschlüsse des Grossen Rates vom 2. Dezember 1996 und 8. Dezember 1997 betreffend Globalbudgets und tritt zusammen mit der Änderung des Finanzhaushaltsgesetzes in Kraft.

5. Das Postulat Nr. 2009/3 von Samuel Erb vom 24. April 2009 betreffend Absenzen ins Zeugnis wird begründet, und der Regierungsrat nimmt Stellung. Die Diskussion und die Beschlussfassung finden an der nächsten Sitzung vom 31. August 2009 statt.
6. Der 81. Geschäftsbericht 2008 der Kantonalen Pensionskasse Schaffhausen geht zur Vorberatung an die Geschäftsprüfungskommission.
7. Der Bericht und Antrag des Regierungsrates vom 4. August 2009 betreffend die Ausrichtung eines Investitionsbeitrages an die Gesamtsanierung der Eissportanlagen der KSS wird zur Vorberatung an die Geschäftsprüfungskommission überwiesen.

8. Der Bericht und Antrag des Regierungsrates vom 4. August 2009 betreffend die Anpassung der Verteilung der Schullasten gemäss Art. 92 Schulgesetz: Änderung von § 63 des Schuldekretes wird zur Vorberatung an eine 9er-Kommission (2009/6) überwiesen. Erstgewählter oder Erstgewählte ist ein Mitglied der SVP-JSVP-EDU-Fraktion. Die Zusammensetzung der Kommission wird an der nächsten Sitzung bekannt gegeben.
9. Es wird zur Kenntnis genommen, dass Charles Gysel zum Präsidenten des Kuratoriums des Schaffhauser Preises für Entwicklungszusammenarbeit gewählt worden ist. Vizepräsident ist Matthias Freivogel.